

2021年8月26日

各位

永大産業株式会社

### 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の本社（大阪市住之江区）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員は8月24日（火）に咳や頭痛の症状があり出勤していませんでしたが、同日夕方に発熱したため、PCR検査を受けたところ、翌25日（水）に新型コロナウイルス陽性と確認されました。当該従業員は現在、自宅にて療養しております。

なお、保健所による濃厚接触者の判定につきましては、保健所の混雑により、調査待ちの状況ですが、社内調査の結果、お客様と当社従業員に濃厚接触者はおられませんでした。今後、保健所の指示に従い、適切に対応いたします。

感染拡大防止のため、所管の保健所と連携を図るとともに、お客様と当社従業員の安全確保を最優先とし、事務所の消毒作業を実施しております。また、本件に伴う業務への影響はございません。

当社では、今後も引き続き、保健所および関係各所との連携を図り、新型コロナウイルス感染拡大防止に取り組んでまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

以上